

Leistungsbaustein weiterentwickelt: Vergölst stärkt Partnerbetriebe im Bereich Autoservice

Hannover, im April 2018. Anfang April hat Dieter Hahn die Position als Autoservice-Manager im Franchise-Bereich von Vergölst übernommen. In der Funktion berät der bisherige Franchise-Manager Partnerbetriebe im Autoservice und unterstützt sie beim Ausbau der Angebotspalette.

„In meiner neuen Aufgabe entwickle ich nicht nur unser Autoservicekonzept weiter, sondern unterstütze unsere Franchise-Manager und unsere Partnerbetriebe mit Know-how, Prozessen und Erfahrungswerten“, erklärt Hahn. Der 54-Jährige kann dabei auf 21 Jahre im Unternehmen zurückgreifen, in denen er unter anderem als Kfz-Meister und als Koordinator Autoservice für die eigenen Filialen sein Wissen auf- und ausbauen konnte. „Dieter Hahn professionalisiert in seiner neuen Funktion unser Portfolio an Leistungsbausteinen für unsere Partnerbetriebe weiter. Er nutzt das Fachwissen, das wir seit vielen Jahren im Autoservice des Retailbereiches sammeln konnten und macht es für unsere Partner nutzbar“, erklärt Franchise-Leiter Michael Wendt.

Kontakt für Journalisten

Marcel Schasse
Referent Kommunikation

Telefon: +49 511 938 20567
eMail: marcel.schasse@vergoelst.de
www.vergoelst.de

Vergölst GmbH
Büttnerstraße 25
30165 Hannover

Links

Presstexte und Fotos zum Download finden Sie unter

<http://www.vergoelst.de/presse>

<https://www.facebook.com/vergoelst/>

<https://twitter.com/vergoelst>

<https://www.youtube.com/user/VergoelstReifen>

Mit einem Netzwerk von über 450 Standorten sichert Vergölst bundesweit die Mobilität der Kunden. 1926 in Aachen gegründet ist der Spezialist für Reifen und Autoservice stetig gewachsen. Seit 1974 ist Vergölst Teil des Continental Konzerns und hat seine Zentrale mittlerweile nach Hannover verlagert. Heute erwirtschaften rund 1.900 Mitarbeiter in ganz Deutschland einen jährlichen Umsatz von etwa 330 Millionen Euro.